

箕輪町 公民館だより

発行：箕輪町公民館

☎79-2178

特集 公民館各学級“館外研修”

各学級生の皆さんが楽しみにしている年に一度の館外研修、県内各地の歴史遺産から文化・芸術、産業など、仲間と一緒に「学びの秋」を満喫しました。おまけとして「食の秋」も堪能できたようです。往復のバスの中では仲間との会話もはずみ、楽しい一時を過ごせました。お腹(体)も頭(心)も満腹になりました。来年、新しい仲間と行く旅路が楽しみです。

●なでしこ学級 9月10日(日)；「東信地方の歴史探訪」 北国街道「海野宿」(東御市)～戦没画学生慰霊美術館「無言館」(上田市)～上田城。重要伝統的建造物群保存地区の街並みに心癒され、無言館の絵画に心打たれる旅路となりました。



海野宿ガイドさんの案内で



「無言館」に入館



真田氏築城の上田城

★おやじ学級 9月28日(木)；「県立美術館と小布施をめぐる芸術の秋」 長野県立美術館・東山魁夷館～善光寺～信州小布施北斎館。東山魁夷の繊細微妙さ、葛飾北斎の大胆豪快さと北信濃の美術作品で鑑賞眼が鍛えられました。



美術鑑賞で目を肥やす



おびんずる様も無事でした



北斎の肉筆画に圧倒される

♣ 大学 9月21日(木);「シニアの長野県学」 長野県立美術館～善光寺～NHK長野放送局。永代宿坊「常智院」の和尚さんに善光寺の案内、女将から精進料理についてご講義をいただきました。食事の有難味を感じながら精進料理をいただきました。長野オリンピック後、移転したNHK長野放送局では様々な体験があり学生時代に戻った気分です。



和尚さんのガイドは明快



素朴な精進料理



アナウンサー体験 Good job !

♥ 大学院 10月10日(火);「秋の遠山郷！霜月まつりの里を訪ねて」 木造校舎(旧木沢小)～龍淵寺～和田城～遠山郷土館。当初予定していた日本のマチュピチュ「下栗の里」の集落見学は大規模な崩落事故のため実施できず残念でした。懐かしい学び舎を思い出し、国指定重要無形民俗文化財・遠山の霜月祭りの天狗面がズラリと並ぶ壁面は壮観でした。



梨元ていしゃ場(森林鉄道)



懐かしい木造校舎の中



壁面一杯の天狗面

◆ けやき学級 10月20日(金);「晩秋の諏訪路！ 県内上場企業の歴史と企業の地域連携に学ぶ」 エプソンミュージアム諏訪(創業記念館～ものづくり歴史館)～カゴメ野菜生活ファーム・カゴメ富士見工場。エプソンものづくり歴史館は、リニューアルオープン第1号に入館させていただきました。カゴメではタブレットを使いながら見学しました。



エプソン創業記念館



懐かしい時計がズラリ



カゴメで野菜の勉強